
施設
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課

№ 施設名
指定管理

者名
評価 評価の概要

農
政
課

1
松江市忌部地区多
目的運動広場

忌部農業
文化セン
ター管理
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
現指定管理者は、グランドの整備や敷地内の草刈りなどを計画的に実施するな
ど、施設を良好に管理している。
また、環境整備については、協議会事務局による積極的な草刈りや、地元住民
に協力を依頼するなどして、経費の削減に努めている。

【課題、改善点等】
今後も、より良い環境づくりのために、整備作業（草刈り等）等において、ボラン
ティアを含む要員の確保をし、安心安全な施設の維持管理に努めて欲しい。

農
政
課

2
松江市宍道菅原農
村生産ターミナル

菅原農村
生産ター
ミナル運
営組合

B

【優れていると評価した点】
施設及び設備の貸出しについて適切な業務が実施され、施設の維持管理につ
いても定期的な清掃及び除草など施設の状況に応じた対応が実施された。
施設利用者数についても、前年度と比較して増加した。

【課題、改善点等】
地区住民の老齢化やそば店舗の運営廃止による運営活動の弱体化など、問題
の解決に向けて市、運営組合及び自治会等と連携を取りながら、今後の施設の
在り方について検討していく必要がある。

水
産
振
興
課

3

松江市島根物産流
通センター（マリ
ンショップしま
ね）

島根マリ
ンショッ
プテナン
ト会

B

【優れていると評価した点】
　新型コロナウイルス感染症の影響を受ける中、前年度同様に感染症対策を徹
底し、地域交流スペースとして施設内ホールを開放する取組を行い、地域内を
含む利用者に認知されるようになった。結果として、前年比約１２%増の利用者
数増加につながったことが評価できる。

【課題、改善点等】
　利用者数の増が各テナントの収益増につながっていない。施設内ホール（無
料開放スペース）の利用者が各テナントの利用につながるよう、魅力的な地場
産品の取り扱いや地域他団体との連携によるPRを行うなど、さらなる集客の増
に努めていく必要がある。

観
光
施
設
課

4
松江市自然休養村
センター・松江市
豪農屋敷

忌部空山
地域振興
協議会

B

【優れていると評価した点】
・新型コロナウイルス感染症の影響により少人数での利用が続くなか、常に施設
の点検・清掃や環境整備に努め、利用者の安全確保や親切丁寧な応対を心掛
けて取り組んでおり、事故もなく施設の管理業務を実施している。
・利用者アンケートの結果から職員の親切な対応や、今後も利用したいなどの
好評を得ている。

【課題、改善点等】
・新型コロナウイルス感染症の影響により年間の利用者数は、501人で前年度に
比べ63人少ない状況である。最も利用者数が落ち込んだ令和2年度から徐々に
回復傾向にある。今後、小規模なイベントの開催時や地元の各種団体への施
設のPRなどを通じて、さらなる利用促進に繋げる取組みが必要である。

観
光
施
設
課

5
松江市小波キャン
プ場

小波区 B

【優れていると評価した点】
・令和4年度についても新型コロナウイルス感染症の影響により営業を中止した
状態が続いているが、年間を通して施設の点検や除草などの維持管理を行い、
適切な維持管理に努めている。

【課題、改善点等】
・令和5年度の施設の再開を目指すとともに、周辺観光施設との連携により、施
設の利用促進に向けた取組みが必要である。
・施設の開設期間が限られていることから、この間にイベント等の企画やサービ
スの充実を図り利用者の獲得に努める必要がある。

非公募施設＜令和4年度分＞　松江市指定管理施設の評価結果
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ス
ポ
ー

ツ
課

6

松江市ニュース
ポーツ公園（ター
ゲット・バードゴ
ルフ場、グラウン
ドゴルフ場）

松江市
ニュース
ポーツ公
園管理組
合

B

【優れていると評価した点】
施設の管理について、コースを良好な状態に常に保つよう、夏季の芝生への散
水など、芝生の管理に努めていた。また、新型コロナウイルス感染症の影響を受
ける中、利用者数の増加に努めていた。
【課題、改善点等】
ターゲット・バードゴルフ場の利用が未だ少ないため、PR活動等の利用者数増
加に向けた取り組みを行っていただきたい。

ス
ポ
ー

ツ
課

7
鹿島グラウンドゴ
ルフ場

鹿島町グ
ラウン
ド・ゴル
フ協会

B

【優れていると評価した点】
芝の手入れを徹底して行っており、利用者からも好評を得ていた。

【課題、改善点等】
前年度に比べ利用者数が減少したため、PR活動等の利用者数増加に向けた
取り組みを行っていただきたい。

ス
ポ
ー

ツ
課

8
八束体育館・八束
テニスコート・八
束総合運動場

松江市八
束公民館
運営協議
会

B

【優れていると評価した点】
利用者の意見や要望を把握し、、速やかに検討・対応を行えるよう取り組んでい
た。また、施設の清掃業務を計画的に行っており、利用者が快適に利用できる
施設管理に取り組んでいた。

【課題、改善点等】
施設の老朽化が進んでおり、修繕必要箇所が増えているため、点検業務をより
入念に行っていただきたい。

ス
ポ
ー

ツ
課

9
玉湯野球場・玉湯
体育館・空口公園
多目的広場

松江市玉
湯体育協
会

B

【優れていると評価した点】
日常清掃や点検業務、敷地内の草刈りなどを入念に行っており、利用者が快適
に利用できる施設管理に努めていた。

【課題、改善点等】
前年度に比べ利用者数が減少しているため、PR活動等の利用者数増加に向け
た取り組みを行っていただきたい。

ス
ポ
ー

ツ
課

10

美保関体育館・美
保関総合運動公園
（多目的運動場、
野球場、多目的広
場、テニスコー
ト）

美保関ク
ラブ B

【優れていると評価した点】
利用者とのコミュニケーションを積極的に行っており、予約対応や修繕要望など
の利用者の意見を取り入れるよう努めていた。また、清掃業務を定期的に行っ
ており、利用者が快適に利用できる施設管理に努めていた。

【課題、改善点等】
施設の老朽化が進んでいるため、より入念な点検業務に努めていただきたい。

ス
ポ
ー

ツ
課

11
東出雲グラウンド
ゴルフ場

東出雲町
グラウン
ド・ゴル
フ協会

B

【優れていると評価した点】
コート整備について、定期的に草刈りや水まきを行っており、利用者が快適に利
用できる施設管理に努めていた。

【課題、改善点等】
前年に比べ利用者数が減少しているため、PR活動等の利用者数増加に向けた
取り組みを行っていただきたい。

ス
ポ
ー

ツ
課

12
鹿島武道館・鹿島
御津地区体育館・
鹿島片句運動場

鹿島ス
ポーツ協
会

B

【優れていると評価した点】
子ども向けの自主事業を開催しており、稼働率の向上に努めていた。

【課題、改善点等】
前年に比べ利用者数が減少しているため、PR活動等の利用者数増加に向けた
取り組みを行っていただきたい。
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ス
ポ
ー

ツ
課

13

島根体育館・島根
総合公園運動広
場・島根スポーツ
広場

松江市島
根体育協
会

B

【優れていると評価した点】
新型コロナウイルス感染症予防のため、手指消毒、施設内の消毒、換気の徹底
など、利用者が安心して利用できる施設管理に努めていた。また、施設の予約
については、キャンセルが発生した際にはすぐに松江市施設予約サービスを更
新しており、稼働率の向上に努めていた。

【課題、改善点等】
施設の老朽化が進んでいるため、より入念な点検業務に努めていただきたい。

市
民
生
活
相
談
課

14 恵曇集会所
恵曇自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

15 昭栄集会所 昭栄区 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

16 柏集会所
柏集落自
治会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

17 一矢集会所
一矢自治
会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

18 小谷集会所
小谷自治
会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

19 志客集会所
志客自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし
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市
民
生
活
相
談
課

20 南側集会所
南側集落
自治会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

21 尾坂集会所
尾坂自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

22 峯谷集会所
峯谷自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

23 深田集会所
深田区自
治会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

24 武代集会所
武代自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

25 手結集会所
手結自治
会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし
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市
民
生
活
相
談
課

26 宮内集会所 宮内区 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

27 古浦集会所
古浦自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

28 畑垣集会所
畑垣自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

29 寺谷集会所
寺谷地区
自治会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

30 北側集会所
北側自治
会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

31 大石集会所
大石自治
会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

32 古殿集会所
古殿自治
会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

市
民
生
活
相
談
課

33 石津集会所
石津自治
会 A

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく優れた管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし
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市
民
生
活
相
談
課

34 片句集会所
片句自治
会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づく適正な管理が行われた。
　住民福祉の向上及び住民の連帯意識の高揚を図るため、引き続き適正な管
理に努めてほしい。

【課題、改善点等】
　特になし

人
権
男
女
共
同
参
画
課

35
松江市西菅田集会
所

西菅田町
内会 A

【優れていると評価した点】
協定に基づき、適切に貸館業務や施設・設備等の管理業務が実施された。

【課題、改善点等】
特になし。

健
康
福
祉
総
務
課

36
松江市秋桑すこや
か会館

秋桑振興
委員会 A

【優れていると評価した点】
関係機関との連携や安全管理等積極的に取り組まれた。
 
【課題、改善点等】
特になし。

健
康
福
祉
総
務
課

37 別所ほほえみ会館
別所自治
協議会 A

【優れていると評価した点】
関係機関との連携や安全管理等積極的に取り組まれた。
 
【課題、改善点等】
特になし。

保
険
年
金
課

38
松江市国民健康保
険来待診療所

来待診療
所協議会 B

【優れていると評価した点】
　協定書に基づき、適正な管理が行われた。新型コロナワクチン予防接種受診
者が減少したため、年間受診者数に影響を与えたが、診療報酬収入は良好な
水準を維持していることから、地域の医療を慕える重要な役割を果たしている。

【課題、改善点等】
　特になし

保
育
所
幼
稚
園
課

39
松江市立八雲児童
センター

社会福祉
法人松江
市社会福
祉協議会

B

【優れていると評価した点】
新型コロナウイルス感染拡大防止対策を図り、来館者の利用環境に最大限配
慮しつつ活動を行った。子どもや保護者だけでなく、一般住民や高齢者も参加
できるよう行事を計画した。限られた予算と人員の中で各行事がマンネリ化しな
いよう配慮し、ボランティアや関係団体の協力・支援を得て円滑に事業を運営し
た。隣接するやくも幼保園の児童が降園後に保護者とともに立ち寄ってくれる機
会が増えている。

【課題、改善点等】
新型コロナウイルス感染防止対策のため夏休み期間中は休館を余儀なくされた
ほか、利用者の外出自粛・利用控え、行事の人数制限もあったが、来館者数は
4,322人で、前年度4,389人に比べ微減（△67人、98.4％）にとどまった。しかし
令和元年度6,348人に比べ約32％減っている。新型コロナが5類に移行したこと
を機に、積極的な広報活動や事業内容の創意工夫により利用者の増加に努め
てもらいたい。
また、職員の安全対策や緊急時の対応への理解度を高めるとともに、実地の避
難訓練、個人情報保護に係る研修についても、方法を工夫し実施するよう検討
してもらいたい。
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施設
所管
課

№ 施設名
指定管理

者名
評価 評価の概要

非公募施設＜令和4年度分＞　松江市指定管理施設の評価結果

住
宅
政
策
課

40

古志原第2号ア
パート・古志原第
3号アパート・古
志原第4号アパー
ト・古志原第6号
アパート・古志原
第8号アパート・
古志原第11号ア
パート・東朝日町
第１アパート・東
朝日町第2アパー
ト・小浜第1号ア
パート・小浜第2
号アパート・チェ
リーハイツしまね
Ⅰ・チェリーハイ
ツしまねⅡ・川原
住宅・東朝日町ア
パート集会所・南
廻山ハイツ

島根県住
宅供給公
社

B

【優れていると評価した点】
・常に問題意識をもつことで、新たな入居者の募集方法など市営住宅をより良く
するための様々な提案がなされた。
・県及び県内他自治体の公営住宅等の指定管理を受けているため、他自治体
の参考になる取組など積極的に照会・提案がなされた。

【課題、改善点等】
・入居者から苦情がでないように窓口や電話対応において、相手の立場に立っ
た丁寧な対応が必要である。
・個人情報を扱うことが多いため、積極的に個人情報保護の研修を行う必要が
ある。
・家賃等の収納において、債権回収に係る研修に参加し、より効率的に債権回
収に取り組む必要がある。

生
涯
学
習
課

41
古志原地区児童ク
ラブ

古志原地
区児童ク
ラブ運営
委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
児童の安全確保および緊急時の連絡体制について確認すること。

生
涯
学
習
課

42
古志原地区第2児
童クラブ

古志原地
区児童ク
ラブ運営
委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
児童の安全確保および緊急時の連絡体制について確認すること。

生
涯
学
習
課

43
大庭地区児童クラ
ブ

大庭地区
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

44
大庭地区第2児童
クラブ

大庭地区
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

45 城北児童クラブ
城北児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。
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施設
所管
課

№ 施設名
指定管理

者名
評価 評価の概要

非公募施設＜令和4年度分＞　松江市指定管理施設の評価結果

生
涯
学
習
課

46
城東地区児童クラ
ブ

城東地区
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
関係機関との連携や安全管理等積極的に取り組まれた。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

47 川津児童クラブ
川津児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
関係機関との連携や安全管理等適正に取り組まれた。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

48
川津第2児童クラ
ブ

川津児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
関係機関との連携や安全管理等適正に取り組まれた。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

49 竹矢児童クラブ
竹矢児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
関係機関との連携や安全管理等積極的に取り組まれた。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

50
竹矢第2児童クラ
ブ

竹矢児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
関係機関との連携や安全管理等積極的に取り組まれた。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

51 津田児童クラブ
津田児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

52
城西地区児童クラ
ブ

城西地区
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。
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生
涯
学
習
課

53
城西地区第2児童
クラブ

城西地区
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

54
城西地区第3児童
クラブ

城西地区
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

55 乃木児童クラブ
乃木児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

56
乃木第2児童クラ
ブ

乃木児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

57
古江地区児童クラ
ブ

古江地区
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

58 持田児童クラブ
持田児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。
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生
涯
学
習
課

59 雑賀児童クラブ
雑賀児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

60 生馬児童クラブ
生馬児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

61 中央児童クラブ
中央児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

62
中央第2児童クラ
ブ

中央児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

63 比津児童クラブ
社会福祉
法人開花 A

【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

64 朝酌児童クラブ
朝酌児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。
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生
涯
学
習
課

65 玉湯児童クラブ
玉湯児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

66 しんじっ子クラブ
宍道児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

67
きまちみちくさク
ラブ

宍道児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

68 やくも児童クラブ

やくも児
童クラブ
運営委員
会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

69
八束っ子児童クラ
ブ

八束っ子
児童クラ
ブ運営委
員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

70 秋鹿児童クラブ
秋鹿児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。
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生
涯
学
習
課

71 恵曇児童クラブ
恵曇児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

72 本庄児童クラブ
本庄児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

73 大野児童クラブ
大野児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

74 美保関児童クラブ

美保関児
童クラブ
運営委員
会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

75 揖屋児童クラブ
揖屋児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

76 出雲郷児童クラブ

出雲郷児
童クラブ
運営委員
会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。
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生
涯
学
習
課

77 意東児童クラブ
意東児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

78 いんべ児童クラブ

いんべ児
童クラブ
運営委員
会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

79 しまね潮風児童クラブ

しまね潮
風児童ク
ラブ運営
委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

80 佐太児童クラブ
佐太児童
クラブ運
営委員会

A
【優れていると評価した点】
コロナ禍においても、感染防止対策に留意のうえ工夫して運営された。
 
【課題、改善点等】
特になし。

生
涯
学
習
課

81 松江市秋鹿公民館

松江市秋
鹿公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
スポーツ大会等一部の事業以外は、感染対策を取ってほぼコロナ禍前の状態
に戻りつつあり、事業の見直しや新たな事業について話し合いを進めている。
公民館だよりのほか、毎月の社協だよりやがん検診や交通安全の広報など広報
活動も積極的に行った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

82 松江市大野公民館

松江市大
野公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
公民館の関係諸団体や学校などの教育機関、地域ボランティアとの連携を図
り、様々な地域課題や事業に取り組んだ。コロナ禍の中でも、「できること」を考
え事業を実施し、久しぶりに地域全体で盛り上げる事業を実施することができ
た。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。
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生
涯
学
習
課

83 松江市本庄公民館

松江市本
庄公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
参加者、利用者が安全で安心して活動ができるよう施設環境の整備と衛生備品
の充実に努めた。コロナ禍であっても「出来ること」から検討し、各団体との連携
を図りながら地区文化祭や学習会等の事業を実施した。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

84 松江市古江公民館

松江市古
江公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
前年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策の消毒・検温等の備品を各
所に配置し、施設利用者が安心安全に利用ができるよう配慮した。また清掃ボ
ランティア活動やリサイクルステーション巡回などの地域の環境浄化活動にも力
を入れている。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

85 松江市持田公民館

松江市持
田公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
コロナ禍の中にあっても感染予防対策を行ったうえで積極的な事業展開を行え
た。４年ぶりの開催となった町民体育祭では競技種目の参加要項を大幅に変更
し、これからの町民体育祭の形の試金石となる内容となった。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

86 松江市生馬公民館

松江市生
馬公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
コロナ禍の中地域のつながりが途切れぬよう積極的にコミュニケーションをとるよ
う意識し取り組んでいる。いくまカフェや名尾が丘まつり等地域づくりをテーマと
したイベントを行い、年間600人以上が参加している。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

87 松江市大庭公民館

松江市大
庭公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
来館者が気持ちよく利用できるよう４S活動（整理・整頓・清掃・清潔）の推進に努
め、地域住民の声に積極的に耳を傾けた。安全対策に関する研修会の参加や
避難訓練の実施等安全対策にも力を入れていた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

88 松江市忌部公民館

松江市忌
部公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
文化祭は規模を縮小して行ったものの、今まで行ってきた内容に新たに「ピアノ
コンサート」「出店（飲食なし）」「バザー」を加え実施した。来場者からの評判も
良く、特にピアノコンサートが好評だった。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。
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生
涯
学
習
課

89 松江市乃木公民館

松江市乃
木公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
コロナ禍の影響が続く中、従来と事業のやり方を変えたことで、2年ぶりに文化祭
＆ミニふるさとまつりを実施することができた。大勢の地域住民でにぎわい、良い
交流の機会とすることができた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

90 松江市竹矢公民館

松江市竹
矢公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
コロナ禍の中、期間縮小や人数制限などあっても、以前に近い事業運営をする
ことができた。夏休み中の空き部屋開放や大人と中学生で生き方について語る
取り組みなど新しいことを始めることができた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

91 松江市法吉公民館

松江市法
吉公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
積極的に窓口のコミュニケーションを取り、地域住民や利用者からの要望や意
見をきくようにしている。コロナ禍の中でもすぐに事業中止とするのではなく、で
きる限り開催ができるよう工夫していた。開催時には感染がひろがらないよう、消
毒をはじめ様々なことに気を配った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

92 松江市朝酌公民館

松江市朝
酌公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
単発的な事業だけでなく、前年度の事業の成果（マスコットキャラクター、紙芝居
等）を活用して継続・展開させることができた。公民館運営としては、ガイドライン
に沿った感染症対策を着実に実行できた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

93 松江市川津公民館

松江市川
津公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
前年度に引き続き、コロナウイルス感染症の影響がある中でも、感染対策等を
取りながらできる限り実施をした。また、松江養護学校や松江東高校など地区内
の学校との連携を深め、夏休みの小学生を対象とした事業では高校生が主催
する事業を実施できた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

94 松江市古志原公民館

松江市古
志原公民
館運営協
議会

A

【優れていると評価した点】
ほとんどの事業は住民の協力やアイディアにより、感染対策を講じながら事業を
実施できた。特に公民館祭りは1,400人を超える来場者で成功裏に終わることが
でき、地域住民に満足していただけた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。
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生
涯
学
習
課

95 松江市津田公民館

松江市津
田公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
コロナ対策や対応等の情報を掲示し来館者に対して感染防止対策の協力や意
識向上など広く感染防止対策に努めた。人数制限がある中、同一事業を複数
回実施しより多くの方が参加できる機会を創出した。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

96 松江市雑賀公民館

松江市雑
賀公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
利便性が良いため、地元住民だけでなく地区内外の方も多く利用されている。
環境美化に努めレイアウトを工夫しており、地域や利用者の方に清掃や玄関、
窓口のレイアウトも季節を感じられ気持ちよく利用できると評価していただいてい
る。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

97 松江市朝日公民館

松江市朝
日公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
事業参加者からの意見を取り入れ、事業の見直しによる新規事業の取り組みや
内容の充実化を行った。また、住民や利用者の要望により幅広い年代の方によ
り利用しやすいよう設備の充実を図った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

98 松江市白潟公民館

松江市白
潟公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
利用団体説明会を年1回開催する等、利用団体やサークルの方と意見交換す
る機会を積極的に設けている。コロナの感染対策を講じながら新しいやり方や
工夫をしながら事業を再開し、地域住民の繋がる機会が増えた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

99 松江市城西公民館 

松江市城
西公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
引き続きコロナ禍の中、規模を縮小しながらでも昨年度よりも多くの事業を工夫
して実施することができた。特に青少年健全育成の分野では、中学生の自主的
な活動を支援する事業を新たに実施し、若い世代のリーダーシップにより地域
や公民館活動が活発化している。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

100 松江市城北公民館 

松江市城
北公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
利用団体説明会等を開催して、利用者の要望・意見を聞き、地区社協と一緒に
地域福祉活動の充実につなげている。施設管理の面でも、照明設備更新につ
いて、省エネ・電気代高騰対策を含めてLED化をすすめている。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。
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生
涯
学
習
課

101 松江市城東公民館

松江市城
東公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
公民館専門部員や団体委員の年代層が広がったことで、事業の視点や活動の
幅が広がった。地域住民の繋がりづくりを図る中で近隣の大学生ボランティアに
協力依頼しコミュニケーションスキルの向上、まちづくりの取り組みに触れてもら
う場の提供ができた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

102 松江市宍道公民館

松江市宍
道公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
地元高校生及び卒業生の企画するイベントと連携し、若者のまちづくり参加を
促した。SNSやフリーペーパーによる情報発信により地域の細やかな情報を地
域の方にお知らせしていくことで地域愛の増進を図った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

103 松江市島根公民館

松江市島
根公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
新型コロナウイルス感染症の感染対策をとり、できるだけ公民館の事業が開催
できるよう各団体と連携し取り組むことで、縮小しながらも活発に公民館事業を
行っている。安全対策に関する研修等が適切に行われている。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

104 松江市美保関公民館

松江市美
保関公民
館運営協
議会

A

【優れていると評価した点】
中止・延期していた事業や活動を再開したことにより、地域の一体感・連帯感が
高まり、郷土への愛着を再認識することができた。小地域ごとに懇談会や出前
講座を実施し、地区内にくまなく生涯学習・まちづくり活動参画の機会を創出す
ることができた。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

105 松江市八雲公民館

松江市八
雲公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
事業開催後、事業の様子をホームページへアップロードすることで、住民の方
へ活動の周知を行った。また、ノルディックウォーキングや八雲寿大学といった
健康福祉の取り組みも積極的に行った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

106 松江市玉湯公民館

松江市玉
湯公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
昨年度の反省点を活かし事業内容や実施方法を工夫し事業を行った。多団体
の連携やマスメディア等を活用したPRに力を入れた。また、環境整備に尽力し
利用しやすい公民館づくりを行った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。
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生
涯
学
習
課

107 松江市八束公民館

松江市八
束公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
地域交通の不便さの解消のためAIデマンドバスの導入に尽力し、高齢者が公
民館活動や地域活動に参加しやすい環境を構築した。その他にも、QRコードを
取り入れた申し込み方法が定着し始め、参加申し込みは増加している。また、
引き続き図書事業に力を入れ図書コーナーの充実を図った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

108 松江市鹿島公民館

松江市鹿
島公民館
運営協議
会

A

【優れていると評価した点】
公民館立ち上げからの地域の融和の取り組みや地域性をいかした事業展開な
どが評価され、文科省優良公民館表彰を受賞した。青少年の健全育成事業で
ある寺子屋かしまは15回開催し、年間で累計約300人が参加している。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。

生
涯
学
習
課

109 松江市東出雲公民館

松江市東
出雲公民
館運営協
議会

A

【優れていると評価した点】
施設老朽化による事故の防止のため、利用者への周知や職員による日常点検
に取り組んだ。修繕箇所を早期発見することで迅速な修繕対応にもつながっ
た。また、事業や活動の様子を積極的にSNSを通じて発信し、さらなる参加者を
呼び込む工夫を行った。

【課題、改善点等】
引き続き研修等を積極的に行い、人材育成につとめること。
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